



### **Un événement de grande envergure à Repentigny**

Les festivals et événements en tout genre permettent à notre destination québécoise de se distinguer à l'échelle nationale et internationale. Notre gouvernement est fier de soutenir les Internationaux de tennis junior Banque Nationale, qui donnent l'occasion aux meilleurs joueurs de tennis juniors d'ici et d'ailleurs de s'affronter lors d'un prestigieux événement tennistique. Quoi de mieux que de voir à l'œuvre ces athlètes pour donner l'envie aux Québécoises et aux Québécois de pratiquer de façon régulière ce sport comme loisir et développer chez les jeunes le goût du dépassement? Cet événement fait aussi partie des rendez-vous qui stimulent le tourisme et l'économie de la région de Lanaudière. Il contribue au rayonnement du savoir-faire des acteurs de notre industrie événementielle tout en soulignant les accomplissements et le dévouement des athlètes juniors. Chaque année, les visiteurs peuvent venir soutenir les joueurs lors des épreuves tout en profitant de ce moment pour découvrir les plus beaux attraits de la région. Félicitations à tout l'équipe qui a organisé ce grand rassemblement pour une 37<sup>e</sup> édition. Bon tournoi!

La ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air,  
**Isabelle Charest**

**ON BOUGE AVEC VOUS!**